

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3045
Ciudad Universitaria, 30 de julio de 2019.

Inicia en UAEM Primer Congreso Internacional de Enfermería

Este lunes 29 de julio inició en la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el Primer Congreso Internacional de Enfermería: *Tendencia global en la gestión del cuidado*, en el que participan conferencistas de Cuba y Colombia para actualizar a enfermeras del estado sobre el cuidado de los pacientes que presentan en sus respectivos países.

El congreso internacional se realizará el 29 y 30 de julio, y es organizado por la dirección del Hospital de Alta Especialidad Centenario de la Revolución Mexicana del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y la Escuela de Estudios Superiores (EES) de Tetecala de la UAEM, con el objetivo de contribuir a la actualización de los profesionales de la enfermería, a través de la producción científica en la investigación aplicada en los tres niveles de atención en salud, explicó Miriam Tapia Domínguez, directora de dicha unidad académica universitaria.

En representación del rector Gustavo Urquiza Beltrán, la directora de la Facultad de Enfermería, Edith Ruth Arizmendi Jaime, estuvo a cargo de la inauguración de las actividades en donde invitó a que con los conocimientos adquiridos los profesionales de la enfermería fortalezcan el servicio y calidad que se otorga a todas las personas.

Marco Pedro Romero Flores, director del Hospital Regional Centenario de la Revolución, ubicado en el municipio de Emiliano Zapata, explicó que el ISSSTE es la institución responsable de atender a más de 13 millones de mexicanos para brindarles 21 servicios médicos, en Morelos dicho hospital cuenta con 450 enfermeras para atender 241 camas, lo que significa en promedio 2.5 enfermeras por paciente, además gestiona 400 nuevas plazas de enfermera general y especializada para mejorar la atención de 220 pacientes internados diariamente.

En el primer día de trabajo del congreso se trataron temas como la Prospectiva de la salud en el mundo; Intervenciones de enfermería en el sistema de salud en Cuba, y el Programa Nacional de Salud en México. Sobre las tendencias globales en la atención del binomio Madre-Hijo, se presentarán las ponencias: Aportaciones de la enfermería en la atención del parto humanizado; Activación Código Mater; Experiencia significativa de la mujer violentada durante el embarazo y Derechos de los niños a una vida sin violencia.

Además, se llevarán a cabo dos conferencias magistrales con los temas del *Control glucémico y el uso de dispositivos por el personal de enfermería*, y la *Experiencia significativa de la gestión desde la atención primaria en la salud*. Las actividades académicas continúan hoy en el auditorio Emiliano Zapata de la UAEM.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia